

Modaes

Entorno

El calzado sintético mexicano, el más afectado si se cancela el Tlcan

Los zapatos de caucho o plástico pasarán de tener un arancel del 0,84% al 20%, mientras que el calzado de material impermeable incrementará sus impuestos de un 0,02% a un 19,87%.

Modaes
17 abr 2017 - 00:00

El calzado sintético mexicano, el más afectado si se cancela el Tlcan

El calzado mexicano se tambalea frente al posible fin del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan). El sector, que tiene como principal destino el mercado estadounidense, sufrirá en mayor medida la suspensión en la comercialización de calzado sintético.

Según un estudio de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (Ciceg) de México, si se cancela el Tlcan, los zapatos de caucho o plástico pasarán de tener un arancel del 0,84% al 20%. Por su parte, el calzado de material impermeable escalará su tasa aduanera a un 19,87%, que hoy en día corresponde al 0,02%.

En términos generales, si Estados Unidos decide poner fin al tratado, el calzado aumentará su arancel de un 0,16% a un 8,22%. El país gobernado por Donald Trump copa actualmente el 79% de las exportaciones mexicanas de zapatos.

Frente a este panorama, los empresarios del sector han ampliado su presencia en Guatemala, Colombia, Japón y Holanda. En el primer bimestre del año, las exportaciones a otros mercados han aumentado un 20%, mientras que a Estados Unidos han logrado una expansión del 9%.